



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 001
02 de enero de 2017

Niños Otra Vez: dibujo y pintura

Darío Caiza, estudiante de la Facultad de Artes de la Universidad Central del Ecuador, expondrá sus dibujos y pinturas en la Sala Víctor Mideros de la Casa de la Cultura Ecuatoriana, el 6 de enero, a las 19:00.

Caiza ha obtenido algunos premios a nivel nacional y es un destacado estudiante de la Carrera de Artes Plásticas. Sus dibujos y pinturas son una indagación sobre el tiempo y su efecto sobre el ser humano, que determina cambios físicos, psicológicos y sociales.

El menosprecio que ejerce la sociedad sobre este sector vulnerable del adulto mayor, es parte de la investigación del artista que busca romper este tipo de lineamientos. Con los años, la percepción de la realidad se modifica dictaminando juicios de valor de manera distinta. El mundo interno del anciano es de la misma naturaleza que la de un niño, pero la capacidad de respuesta de su mundo externo (las personas que lo rodean) es completamente diferente.

Así, en esta exposición se pretende establecer un espacio de sensibilidad sobre el espectador, para percibir que este sector vulnerable, requiere de condiciones justas que propicien su sano desenvolvimiento. **M.P**

